



Noroña exigió un espacio en el gobierno y Sheinbaum le prometió "un papel muy importante"

El líder del PT denunció un "trato privilegiado" para los dirigentes de Morena y apuntó contra Monreal, que se perfila como coordinador en San Lázaro.



La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, intentó este jueves rebajar las tensiones generadas con el senador electo por el PT Gerardo Fernández Noroña, quien este mañana le exigió a la mandataria respetar los acuerdos acordados antes de la interna oficialista ya que, manifestó a través de un video, le correspondería coordinar al grupo parlamentario en la Cámara alta.

"Es incorrecto que digan que los compromisos se cumplen y luego hagan maromas para no cumplir", lanzó el líder del PT que aspiró a suceder a Andrés López Obrador y que conquistó el tercer lugar en la interna oficialista, por detrás de la propia Sheinbaum y de Marcelo Ebrard. "Dicen que le corresponde a Adán Augusto, pero no es cierto porque yo quedé tercero", relató.